



Warga Sambut Embung Giwangan

UMBULHARJO (MERAPI) - Warga Giwangan mendukung rencana pembangunan embung di Tegalturi yang rencananya dilakukan mulai pekan depan. Warga juga mengusulkan adanya tim percepatan pembangunan embung yang merupakan pendukung pengembangan Taman Pintar Dua itu.

"Kami masyarakat Giwangan menyambut baik pembangunan itu. Selama ini kami daerah kota di perbatasan terlambat pembangunannya," kata tokoh masyarakat Giwangan, Haryanto, Senin (5/8).

Menurutnya keberadaan embung yang menjadi bagian dari pengembangan Taman Pintar Dua akan berdampak ke masyarakat. Terutama untuk mendorong peningkatan kesejahteraan masyarakat di Yogyakarta bagian selatan. Namun perlu dipersiapkan, mulai dari infrastruktur pendukung seperti peningkatan kapasitas jalan agar tak menambah kemacetan sampai masyarakat sekitar.

"Kami usul ada tim kecil percepatan pembangunan Taman Pintar Dua. Masyarakat di sekitar

harus disiapkan dan dilatih. Potensi apa yang bisa dikoneksikan dengan keberadaan Taman Pintar Dua, misalnya dari kulinernya," ucapnya.

Secara terpisah Kepala Bidang Sumber Daya Air dan Drainase Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (DPUPKP) Kota Yogyakarta Aki Lukman mengatakan, Balai Besar Wilayah Serayu Opak (BBWSO) sebagai pihak berwenang membangun embung, sudah melakukan sosialisasi ke masyarakat Giwangan terkait pembangunan embung. Rencananya pembangunan embung dimulai pekan depan.

"Embung yang membangun BBWSO. Kami dari kota berwenang pada pembangunan pagar pembatas area lokasi," tambah Aki.

Embung akan dibangun di lahan milik Pemkot Yogyakarta seluas 3,2 hektare yang kini difungsikan sebagai sawah. Dia menyebut dari hasil sosialisasi dari BBWSO dengan warga embung yang dibangun memiliki luas sekitar 1,1 hektare. (Tri)-m



Lahan sawah milik Pemkot Yogyakarta di Jalan Tegalturi Giwangan yang akan dibangun embung.

MERAPI-TRI DARMIYATI

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005